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  Se viene este 27 de octubre en
Avellaneda la Caminata de la
Victoria, que se realiza como
homenaje de un nuevo aniver-
sario de la muerte del ex pre-
sidente Néstor Kirchner.
  "Recorriendo las mismas calles
por las que caminó en la campaña
del 2009", dicen los ideólogos de
esta caminata, conovocada por
el PJ local, y ya con Jorge Ferra-
resi nuevamente en funciones
como Intendente.
  A las 17.30 horas saldrán desde
Suipacha y Los Pozos para iniciar
el recorrido.

Con la presencia de familiares y amigos de las víctimas
de la Masacre de Quilmes, los titulares de Derechos
Humanos de la Nación, de la Provincia y el Municipio,
Horacio Pietragalla Corti, Matías Moreno y Hugo Colaone,
colocaron una placa en la Comisaría Primera de Quilmes y
descubrieron la Señalización en la Plaza Hipólito Yrigoyen.
  Los familiares marcharon desde la Comisaría Primera de
Quilmes a la Plaza de la Estación, donde se realizó un
homenaje a Elías Giménez, Diego Maldonado, Miguel
Aranda y Manuel Figueroa, al igual que a los sobre-
vivientes, que prestaron sus testimonios en el Juicio que
terminó con la condena del Comisario y otros nueve
funcionarios policiales, por el hecho ocurrido el 20 de
Octubre de 2004.
  "El horror y el dolor por la tortura y muerte de cuatro pibes de entre 15
y 17 años se convirtió en Lucha y hoy se produjo la primera señalización
por actos graves de Violencia Institucional, cometidos después de la

dictadura, en la historia de nuestro distrito, política pública que busca
transformar estas prácticas, dirigida a las instituciones y a la comunidad
toda", explicaron durante el emotivo homenaje.

El fin de semana hubo dos hechos que no pasaron desapercibidos para la política regional: El acto que encabezó
Juan José Mussi en Berazategui junto a históricos del Partido Justicicialista. Y la decisión de Jorge Ferraresi de
volver a Avellaneda para terminar su mandato de intendente y proyectar su futuro en el distrito.
  El primero fue convocado con una consigna más que 'interesante'. Los organizadores decidieron preguntar como disparador
del encuentro ¿Hacia dónde va el peronismo?. Respuesta que brindaron Mussi junto a los disertantes convocados: el diputado
nacional Eduardo Valdés; la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra; el artista Daniel Santoro; y Fernando “Pato”
Galmarini; con la moderación a cargo de Julio Rodríguez” (ver nota completa en página 07).
  El encuentro no pasó desapercibido para la política, ya que Mussi –histórico peronista- dejó una vez más las cosas claras y
convocó a la unidad nacional para poder generar más peronismo: "Por la felicidad del pueblo y la grandeza de la patria".
Palabras que no pasaron desapercibidas en momentos en que el Frente de Todos está fracturado en variadas internas.
  El otro gesto fue el de Jorge Ferraresi, quien tomó la decisión de dar un paso al costado y dejar el Ministerio de Hábitat
Nacional, para que a partir del primero de noviembre volver a sentarse en el sillón de Güemes al 600.
  Estos dos hechos modificaron la tranquilidad política de la Región el pasado fin de semana. Tranquilidad que muchos tratan de
mantener en tiempos de inseguridad, alta inflación y descontento social por las numerosas carencias que comienza a sentirse.
Situación que en muchos casos se hace la vista gorda, no dan pié con la realidad, y se plantean situaciones que muy poco tienen
que ver con lo que a diario se vive en distintos barrios bonaerenses.

Activa políticamente, también
en las redes, la intendenta May-
ra Mendoza recomendó horas
atrás una nota realizada a Teresa
García en Página/12. "Si no sa-
bes por dónde es, buscá lo que
dice @Tere GarciaOK, dijo. Y lo
resumió así: "Las PASO no sir-
ven para direccionar dirigentes. Es
una encuesta grande. Antes de
las PASO hay que tener un cri-
terio de selección de candidatos".



En el marco de la mesa de
negociación paritaria munici-
pal, se llevó a cabo una reunión
de la cual participaron la
Intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza y los representantes
del Sindicato Municipal de
Trabajadores de Quilmes
(STMQ) y la Asociación Tra-
bajadores del Estado (ATE).

  En la reunión, las partes acor-

daron un nuevo aumento sa-
larial del 25% para los traba-

jadores y trabajadoras munici-pales a aplicarse a partir del mes de noviembre. Este au-mento se suma a los ya

aplicados en lo que va del año para alcanzar un aumento total acumulado del 85,2% durante el 2022. Además, se
estableció el pago en diciembre de un bono que será de suma fija, y que por lo tanto significará un refuerzo mayor

en el salario de bolsillo de aquellos trabajadores y trabajadoras en la base de la escala salarial.

  Luego de firmar el acuerdo paritario con los representantes de los gremios municipales, la Intendenta Mayra
Mendoza sostuvo que "este nuevo aumento viene a ratificar nuestro compromiso expresado desde el primer día,

que es el de recuperar el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores y las trabajadoras municipales". En el

mismo sentido, aseguró que "son ellos y ellas quienes con su esfuerzo hacen posible que Quilmes se parezca cada
día un poco más a la ciudad que nos merecemos, y por eso queremos que se sientan orgullosos y orgullosas de su

trabajo y de ser municipales. Sabemos que falta, pero nuestra voluntad está clara y se puede ver en los hechos, se

puede ver en los aumentos salariales que venimos dando año tras año desde que asumimos la gestión".
  Además, la Intendenta afirmó que continuarán evaluando el contexto para, en caso de ser necesario, volver a

reforzar el salario antes de fin de año: "vamos a seguir atentamente la situación para definir si en diciembre es

necesario una nueva revisión para evitar que el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores y trabajadoras
pierda, algo que pasó sistemáticamente durante los 4 años de macrismo".

  Por otra parte, también se estableció la reapertura de la mesa paritaria para el 1° de febrero del 2023.



  El Municipio de Quilmes celebró este domingo la
primera edición del Festival de la Cerveza, que reunió
emprendedores cerveceros locales, y a miles de vecinos
y vecinas que se acercaron a lo largo de la jornada a
disfrutar de la experiencia cervecera, cultural y
gastronómica que tuvo lugar en el Polideportivo
Municipal, ubicado en el bulevar Indio Gómez (Vicente
López) y Lafinur, en Quilmes Oeste.
  En este contexto, se realizó la presentación oficial de
la cerveza artesanal "Festbier Solidaria Somos Q", que
es la primera cerveza solidaria con el objetivo de donar
todo lo recaudado de su venta a instituciones del
distrito.
Así, la titular de la Agencia de Fiscalización y Control
Comunal de Quilmes, Alejandra Cordeiro, señaló: "Consideramos que es un éxito. La gente está muy contenta, los
productores de cerveza artesanal, los comerciantes gastronómicos muy contentos con la cantidad de gente que vino
a visitarnos. Hablábamos en la semana que es el primer festival de la cerveza y nosotros que somos Quilmes, que es
la ciudad de la cerveza, tenemos que repetirlo cada año".
  A su vez, el subsecretario de Promoción de la Economía Social y Desarrollo Local comunal, Ariel Domínguez señaló:
"Agradecerles a los productores cerveceros independientes de Quilmes que en conjunto fabricaron la cerveza
artesanal de nuestra ciudad y que lo recaudado de esa cerveza va a ir destinado a terminar una canchita en el barrio
Km 13, ahí en avenida Santa Fe, para que puedan disfrutar los vecinos y vecinas de Quilmes de ese espacio", y
enfatizó: "Es lo que venimos trabajando desde que iniciamos la gestión, la alianza público-privada sabiendo que en
conjunto podemos hacer grandes eventos, grandes cosas como la cerveza solidaria y este es el resultado, que
disfruten los vecinos y vecinas, y verdaderamente tener una identidad como ciudad, que Quilmes es la ciudad de la
cerveza y que todos nos sintamos parte de esto".
  El evento contó con la participación de 13 productores de cerveza artesanal del distrito, entre los que se encuentran
Coleman, Orion, Wechu, HDQ, Golem, Worker’s Beer, Neffer, Foca Hops, Broers, Nocera, Aconcagua, Goldaratz y
BBH junto a Cervecería y Maltería Quilmes. El público, también disfrutó de diferentes foodtrucks y stands
gastronómicos como FTG Hamburguesas, Entrepa Ahumados, Rolling Hot Dog’s, Los Inmigrantes Italianos, Central
de Pizzas y Empanadas, Teque Mint, Sebastián Depaola Cocinero, Amelie, Club RE, Brutal Dogs, A La Parrilla, Origen,
Social Pizza, Akletaibe y Canteli, entre otros.
  Además, los presentes pudieron vivir la experiencia de distintos entretenimientos pensados para toda la familia
como la exposición de autos y motos, a cargo del grupo local "Scrappile Custom"; barbería con "Argentina Corta";
tatuadores de la cooperativa local Kalakas, y DJ’s en vivo.
  Los vecinos y vecinas expresaron su alegría por la iniciativa del Municipio de realizar un festival cervecero y poder
disfrutar de una jornada a puro entretenimiento.
  En este marco, el vecino Diego Cairo contó: "La verdad es que estoy impactado, me encanta. Vinimos, trajimos
autos. Veo muy buen clima, mucha gente. Es la primera vez que vengo y está buenísimo sentirnos parte de Quilmes.
Me parece bien que la gente y el Municipio trabajen en conjunto. Hay que sentirse parte de cada cosa.
Otro vecino, Matías Pérsico, dijo: “Vine con la familia y la verdad que estoy muy contento con el lugar, el predio y el
festival, todo lo que es la cerveza, la comida, la familia. Todo muy alegre. Me enteré por las redes sociales, hablé con
mi señora y vinimos".
  Por su parte, Martín Crespo, de Cervecería Coleman, que participó del festival, expresó: "La organización estuvo
muy bien, superó mis expectativas. Arrancamos primero con un tema de simplemente hacer una fiesta y la verdad es
que hubo cartelería, una difusión realmente impresionante, videos institucionales, la cerveza solidaria. Todo muy
bien organizado".
  En el marco del festival y cumpliendo con la ley que prevé que haya misma cantidad de agua que alcohol, se destacó
la presencia de un puesto de hidratación el cual fue donado por AySA sumado a un stand de Conductor Designado
fomentando así, la concientización del consumo responsable.
  El evento fue declarado de Interés Municipal por la intendenta Mayra Mendoza mediante el Decreto Nº 3.964 y tiene
como objetivo impulsar el desarrollo local, cultural, artístico y gastronómico de Quilmes.
  Participaron de la jornada integrantes del Gabinete municipal, funcionarios y funcionarias, concejales y concejalas,
entre otras autoridades.

Casa de arte Doña Rosa presenta la 10º edición del Festival
de Tango "Kicho Díaz"en homenaje al destacado
contrabajista quilmeño.

  La iniciativa comienza hace más de una década con el
objetivo de celebrar al tango en todas sus expresiones,
ofreciéndole al público de zona sur del Gran Buenos Aires
una programación musical, teatral y de danza de gran calidad,
con referentes del género de reconocimiento internacional
y local.
  La Xº Edición se celebrará los viernes 28 de octubre y 4 de
noviembre a las 21 hs con el apoyo de Festivales Argentinos
y la conducción de Daniela Cimer y Charly Braiam.
VIERNES 28/10 – 21 horas
  Alicia Vignola, una de las voces femeninas más sólidas del
tango de los últimos tiempos, ha sido protagonista de "María
de Buenos Aires", "Gotán", "Gardel, el musical", entre otros
y es referente de la noche porteña desde los escenarios de
"Madero Tango". Estará acompañada en guitarra por Julián
Hermida.
  Hernán Lucero, cantor Nacional, criollo y gardeliano y
autor que presenta su nuevo disco "Las noches que han
pasado", nominado a los Premios Gardel 2022 como mejor
álbum solista de tango. Se presentará con cuarteto de
guitarra, guitarrón, contrabajo y bandoneón.
  Los Herederos del Compás, agrupación de jóvenes músicos

Sigue en la página 12



  El Municipio de Quilmes avanza con la construcción de la Ciudad de los Deportes, ubicada
en la avenida Ferrocarril Provincial, en el tramo comprendido por las calles 854 hasta
856, predio lindero al Corredor Urbano de San Francisco Solano. Este proyecto, un espacio
público de calidad, está pensado para que lo disfruten los vecinos y vecinas. Está totalmente
equipado y con diversas opciones para llevar a cabo la práctica de actividades deportivas y
recreativas al aire libre.
  En los últimos días, se ejecutó el hormigonado de la pista circular de patinaje, como así
también en las canchas de fútbol tenis, fútbol, vóley y playones multipropósitos. También
se está trabajando en el hormigón y la gradería del murgódromo, canalización a máquina,
proyección de senderos. Las tareas continuarán con el movimiento de suelos y de a poco se
van iniciando tareas de instalaciones.
  La Ciudad de los Deportes incluye la incorporación de una plaza lúdica segura para los
niños y niñas, una estación saludable, múltiples playones deportivos, espacios para
exposiciones y muestras, un murgódromo, mobiliario urbano como bancos, mesas, cestos,
bebederos y pérgolas; la construcción de veredas perimetrales, continuas y accesibles,
dotadas de rampas peatonales y la ejecución de una pasarela sobre el puente peatonal
existente, para asegurar la llegada al parque de cada uno de los quilmeños y quilmeñas.
  También se instalarán nuevas luminarias LED, cámaras de seguridad y señaléticas
vehiculares; además de la plantación y mantención por un período de seis meses de árboles, arbustos y la colocación de panes de césped, ya que se tiene en cuenta los beneficios
ambientales que brindan: disminución de consumo energético en época estival, retención de material particulado atmosférico y disminución de la contaminación sonora.
  Esta iniciativa forma parte de los 30 compromisos de gestión que asumió la Jefa comunal durante su primer mandato. Para conocer el avance de cada uno, los interesados e interesadas
pueden ingresar en: https://www.quilmes.gov.ar/compromisos/

  El Concejo Deliberante de Quilmes aprobó la regulación de la instalación de las plataformas removibles – conocidas como decks- en los distintos comercios
gastronómicos del distrito. Regulando así una instalación ubicada en plena calle, con los riesgos que eso podría ocasionar ante eventuales accidentes.
  Este tipo de plataformas fueron utilizadas durante la pandemia por restaurantes y bares, pero pasada la pandemia la usurpación del espacio público por parte
de los comerciantes llevó a que el Deliberante regulara la ilegalidad y pusiera blanco sobre negro para que estas dudosas estructuras continuaran en la calle.
  Posteriormente, en sesión ordinaria el Concejo prorrogó el presupuesto municipal 2023; declaró a la ciudad de Quilmes como distrito cervecero; y también se
solicitó al Ejecutivo que inicie negociaciones para conseguir que alguna empresa de transporte público de pasajeros ingrese al barrio La Matera.
  Por último, se declara de interés la sexta marcha del orgullo LGBTYNB+ que se realizará el próximo 19 de noviembre en la plaza San Martín de Quilmes; y
se autoriza la colocación de baldosones Memoriales en veredas de escuelas con el apellido de los caídos en la guerra de Malvinas, específicamente en los
colegios donde los 12 soldados quilmeños héroes cursaron sus estudios.



El Movimiento Evita afianza la relación con la nueva comisión directiva
de la Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes.
Favio Ramos, su Presidente, y la comisión directiva, se reunieron con
Fabio González para acordar  convenios de colaboración con los
trabajadores de la Economía Popular, representados por la UTEP.
Todos los trabajadores y trabajadoras tienen el derecho  a una cobertura
médica y un lugar de para esparcimiento, la relación con la mutual a
punta a ese fin.

Martiniano Molina, diputado pro-
vincial por Juntos, recorrió el
Barrio La Paz de Quilmes Oeste.
En la oportunidad, el ex inten-
dente mantuvo una reunión con
los vecinos de la zona, quienes le
expusieron las problemáticas del
barrio. "Es responsabilidad de los
legisladores escuchar las inquie-
tudes de la gente para poder dia-
gramar políticas públicas que
generen los beneficios necesa-
rios para transformar la realidad
de los vecinos. La inseguridad,
la falta de empleo formal y la
inflación, siguen siendo los
principales reclamos que la
dirigencia política actual no logra
encontrarle solución", afirmó
Molina.
Molina expresó: "La gente valora
inmensamente que los políticos
vengamos a charlar con ellos y
los acompañemos en un momen-
to de tanta incertidumbre y falta
de expectativas. No hay que ve-
nir a los barrios sólo en época de
elecciones, esa actitud es inmen-
samente valorada por la gente",
concluyó.

El lanzamiento de este partido se suma  la Agrupación Agustín Tosco,
que conduce Pedro Coria, al armado del nuevo partido que impulsa el
secretario del Movimiento Evita, Emilio Pérsico.
Los apoderados de la Agrupación hicieron las primeras presentaciones
en el Juzgado Federal de La Plata N° 1 con competencia electoral a cargo
de Alejo Ramos Padilla, con más cien mil fichas de afiliaciones en la
Provincia. Y se planea hacer lo mismo en Misiones, Chaco, Santiago del
Estero, La Rioja, San Luis y la Ciudad, entre otros distritos.
Patria de los Comunes no es solo un vehículo exclusivo del Movimiento
Evita, es de un conjunto agrupaciones,  como La 25 de mayo, 22 de
agosto, Pueblo Unido y Federación de Organizaciones de Base, que
busca ser la representación genuina de los Trabajadores y trabajadoras
de la economía popular llevando la  agenda de las organizaciones y la
UTEP.
Se estima que el  acto de lanzamiento será antes de fin de año.

Los quilmeños suelen
estar en todas partes.
Algunos, por ejemplo, se
vieron en la XVII Cumbre
Mundial de Comunicación
Política que se llevó a cabo
en la Universidad Católica
de Puerto Madero, en
CABA, días atrás, y donde
hubo mas de 280
exponentes. Se trata de
uno de los eventos mas
trascendentes en materia
política institucional, que
durante tres días convocó
a dirigentes, políticos,
empresarios y periodistas
de nuestro país.
Hasta allí nada fuera de lo
común de lo que se viene
informando y conociendo
públicamente, sin embargo
El Suburbano puso la lupa
en una presencia quilmeña
a dicha Cumbre que no
pasó desapercibida para el ojo de El Búho.
Entre los asistentes podía destacarse a la concejal de Juntos Quilmes,
la radical Eyléen Viglianco, y al ex intendente de Quilmes, Fernando
Gerones. Pero a su lado, aparecía la figura de un hombre conocido por
su trayectoria empresarial y directiva, pero por ahora muy poco y casi
nada por su rostro. Así, el empresario y ex CEO Regional de NEC,
Carlos Martinangeli, coincidió en el evento con los dirigentes que
están detrás de la figura de Facundo Manes.
Como párrafo, vale aclarar que hasta su retiro de la multinacional, Mar-
tinangeli logró poner a la japonesa NEC a la vanguardia en Latinoamérica
en materia de servicios tecnológicos.
En el microclima radical, incluso por fuera del distrito, algunos ya
imaginan a un Martinangeli candidato local potable, justamente "porque
reúne diferentes condiciones", como dicen: "Agenda, trayectoria,
relaciones y fierros".
Habra que esperar un. poco más a ver en que deriva todo esto...

A más de 15 días de la creación de la Mesa Sindical Peronista, se
inauguró el primer local de la Mesa en la sede del Sindicato del Personal
Superior de la AFIP. Durante el encuentro hicieron uso de la palabra
Martín Tomasini, del sindicato de Dragado y Balizamiento; Luis
Domínguez, del sindicato de Maestranza; Ariel Burtoli, presidente del
bloque de concejales del FdT Quilmes y representante de Guardavidas;
y Rubén Luque, secretario General de las 62 Organizaciones sindicales
peronistas; quienes ratificaron el apoyo al gobierno nacional, provincial
y a los intendentes de la región.

Después del acto de Guillermo Sánchez Sterli donde el diputado nacional
Cristian Ritondo dejó inaugurado en Quilmes Centro (Garibaldi e
Yrigoyen) el local de su sector dentro del PRO distrital, aparecieron en

la mañana de este jueves numerosas pintadas.
El Suburbano supo que las mismas fueron hechas por el equipo del
Patita, uno de los mas célebres pintores políticos de paredes y paredones.

Activa políticamente, también en
las redes, la intendenta Mayra
Mendoza recomendó una nota
realizada a Teresa García en Pá-
gina/12. "Si no sabes por dónde
es, buscá lo que dice @Tere
GarciaOK, dijo Mayra. Y lo re-
sumió así: "Las PASO no sirven
para direccionar dirigentes. Es
una encuesta grande. Antes de
las PASO hay que tener un cri-
terio de selección de candidatos"
(ver página 7).



  "¿Hacia dónde va el Peronismo?", enca-
bezada por el presidente del Partido Jus-
ticialista de Berazategui, Juan José Mussi.
Entre los disertantes se encontraban: el
diputado nacional Eduardo Valdés; la jefa
de Gabinete de Avellaneda, Magdalena
Sierra; Daniel Santoro; y Fernando 'Pato'
Galmarini; con la moderación a cargo de
Julio Rodríguez.
  La charla giró en torno a diferentes temáticas
relacionadas con la mística del movimiento
justicialista. Al respecto, Mussi manifestó: "El 'Pato' (por Galmarini) habló de la Resistencia Peronista;
nosotros tenemos que llevar adelante la nueva Resistencia, que es oponernos al retorno del
neoliberalismo por las urnas". Y agregó: "Cuando Julio me dijo 'invitamos a estos compañeros', sentí
una enorme alegría".
  En esa línea, el titular del PJ local también afirmó estar "feliz por este acto, porque hay compañeros
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  Mayra Mendoza recomendó una nota realizada AM 750 y
que levantó Página/12 a la titular del bloque de senadores
bonaerenses del FdT, Teresa García, pero realmente qué dijo
la legisladora sobre las PASO, justamente el tema que hizo
hincapié la Jefa Comunal.
  García fue contundente: "Si Alberto Fernández quiere ir a
una PASO está bien, pero la sociedad ya le dijo que no".
  La presidenta del bloque de senadores bonaerenses del
Frente de Todos aseguró además que en territorio bonaerense
evalúan qué hacer con las primarias y advierten que a nivel
electoral "sin Provincia no hay Nación".
  Teresa García analizó el armado electoral del oficialismo para
el 2023 y aseguró que se debe tener un "criterio de selección"
de candidatos que garantice que se presenten los mejores.
  Sobre el presidente Alberto Fernández, dijo: "No tengo idea
cual es su voluntad. No sé qué es lo que quiera hacer. Las PA-
SO no sirven para direccionar dirigentes. Es una encuesta
grande. Antes de las PASO hay que tener un criterio de selec-
ción de candidatos", señaló, en la misma línea de Máximo
Kirchner, cuando dijo que "para un oficialismo, que su Presi-
dente vaya a PASO con otros competidores es, cuanto me-
nos, extraño".



Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

  Un nuevo ciclo de Cine-Debate
"Javier Calvo" se realizarà en la
Biblioteca Mariano Moreno de
Bernal. Se proyectarà el documental
Sufragistas. Pioneras de las luchas
feministas. La entrada libre y
gratuita.
  El encuentro se realizará el viernes
4 de Noviembre, a las 19 horas, en
la Asociación Cultural Mariano
Moreno de Bernal, en Belgrano
450.
  El documental es un trabajo
realizado por el Canal Encuentro
que narra cómo fue el proceso de
la lucha por el voto femenino el cual
se hizo realidad el 23 de septiembre
de 1947.
  Sinopsis: Muriel Santa Ana
(dirigida por Rubén Szuchmacher)
interpreta a Julieta Lanteri, Carolina
Muzzilli,  Alfonsina Storni y
Salvadora Medina Onrubia, cuatro
impulsoras de la igualdad de derechos civiles y políticos, y de la autonomía de las mujeres. Sus historias
y el relato coral de especialistas destacadas por su profesionalismo y compromiso en problemáticas de
género reconstruyen los desafíos, luchas y demandas de las mujeres argentinas en las primeras décadas
del siglo XX.
  Con la participación del INCAA, organizan: La Barrial, Asamblea de Bernal, La Scalabrini Ortiz y
Asociación Cultural Mariano Moreno.

  El próximo sábado, 29 de octubre, la presencia del 'Tata' Cedrón al
frente de su cuarteto harán vivir otra noche memorable en el Club Mitre
de Quilmes. En esta presentación, el grupo integrado por Juan 'Tata'
Cedrón (guitarra y voz), Daniel Frascoli (guitarrón y acordeón), Federico
Terranova (violín) y Julio Coviello (bandoneón) dará el concierto de
tango y canción ciudadana "Cosas que no son olvido".
  El encuentro es a las 20:30 horas en la sede del club, avenida Mitre
1417 entre Dorrego y Mármol, Quilmes. Valor de la entrada: 800 pesos,
y buffet a precios populares. Los tickets pueden adquirirse
personalmente en la institución, de lunes a viernes de 17 a 20 horas. Y
en librería El Monje, Alsina 285, Quilmes. Consultas al 11 3668 0490, en
Facebook Clubmitrequilmes, y en Instagram clubsydmitre.

  Juan 'Tata' Cedrón (guitarrista, compositor y cantor nacido en Buenos
Aires en 1939), es fundador del Cuarteto Cedrón, que primero fue trío
(1964), presentándose en el primer café-concert de Buenos Aires (Gotán,
1965-1966), en el Taller de Garibaldi y en diversos escenarios del país.
Vivió en París durante treinta años antes de volver a radicarse en
Argentina (2004).
  El 'Tata' musicalizó a poetas como Julio Huasi, Paco Urondo, Carlos de
la Púa, Raúl González Tuñón, Juan Gelman, Luis Alposta, Homero y
Acho Manzi, entre muchos otros. La obra discográfica del Cuarteto
Cedrón contiene más de treinta discos, el más reciente con poesías de
Miguel Ángel Bustos. Durante sus casi cincuenta años de trayectoria,
el Cuarteto Cedrón se ha presentado en los más diversos y prestigiosos
escenarios del mundo, tales el Concertgebouw (Ámsterdam), La Fenice
(Venecia), Queen Elizabeth Hall (Londres).
  En el año 2007, el 'Tata' Cedrón fue distinguido con el Premio Cultura
Nación otorgado por la Secretaría de Cultura de la Nación, en homenaje
a su «trayectoria y excepcional aporte a la cultura». En 2009 fue
declarado Ciudadano Ilustre de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.
En 2011 recibió el Premio Gardel al mejor álbum orquesta de tango
alternativo, por "Corazón de piel afuera".

  Este concierto propone un homenaje a la poesía de autores argentinos
y de otros horizontes. La obra del Cuarteto Cedrón ha sido también, a
lo largo de más de cinco décadas, un homenaje a ciertas formas de
hacer música, de "conversar con música", como dijera Buenaventura
Luna. Los conciertos de esta nueva década seguirán su recorrido por
las obras de poetas de todas las épocas, retomarán clásicos del Cuarteto
Cedrón y serán también la ocasión de presentar nuevas composiciones
sobre poesías de autores contemporáneos.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Más de 22 años
diciendo las cosas por su nombre

Esta semana se desarrolló en las
instalaciones de la Asociación
Bancaria de Chascomús una
importante reunión amplia y
abarcativa, convocada por la
Medea Nacional de Organizacio-
nes que trabajan en Adicciones,
buscando la prevención a las
adicciones y volviendo a oponer a
la legalización de las drogas. El
evento contó con organizaciones
sociales que expusieron sus
experiencias.
  "Es necesario invertir en pre-
vención, y también es importante
plantear estas cuestiones tan sen-
sibles a todos los candidatos. De-
bemos exigir que el tema del con-
sumo de drogas sea una política
pública, donde se invierta en la
prevención en un ámbito educa-
tivo, preparado y especializado
para tal fin", remarcó Javier
Silberman (foto), secretario gene-
ral de la Mesa Nacional.
  El directivo y una de las caras
visibles de esta lucha, agregó que
"estamos trabajando en la concer-
tación con diversos sectores,
sociales, eclesiásticos, comunida-
des terapéuticas, familiares para pensar juntos temas que tiene que ver con inversiones, educación, no
legalización. Necesitamos que el SEDRONAR sea fortalecido para lograr ese fin". Silberman añadió un
dato fuerte: "Somos el primer país de America en consumo de alcohol en menores de 18 años, y el segundo
en consumo de cocaína en América, indicadores que nos deben poner en alerta".
  Además de Silberman, el evento contó además con Jorge Ruiz, titular de la Mesa, y otros especialistas en
el campo de las adicciones, representantes de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República
Argentina (ACIERA), Madres contra el Paco y referentes locales, quienes expusieron diversas temáticas
enmarcadas en redes comunitarias, contención familiar, rol de las instituciones, espiritualidad y la importancia
de la conformación de redes territoriales frente a las adicciones.
  "Estamos satisfechos y orgullosos de recibir en Chascomús a la Mesa Nacional de Organizaciones que
trabajan en Adicciones en una jornada que es innovadora", dijo Esteban Wood, ex coordinador de Estrategia
Municipal sobre Drogas de Chascomús.
  "La verdad no tiene que doler. La verdad no es contra nadie, por eso tiene que movilizarnos y
comprometernos con esta problemática”, por lo que resaltó la necesidad de una continuidad en las
políticas públicas, agregó Wood.
  "Cuando hablamos de las adicciones en Argentina el panorama es sombrío y hablamos de una segunda
epidemia o pandemia. Se puede cambiar la ciudad, el tema está en que nos han querido instaurar que el
problema ya está y ‘contra eso no se puede hacer nada’, y sí se puede. La experiencia muestra que se ha
podido revertir el consumo y esperemos que Chascomús y Argentina sean uno de ellos”, manifestó Ruiz.
  "Trabajamos desde la Mesa Nacional adhiriendo al movimiento de #niunpibemenosporladroga'.
Sostenemos y sostengo que la salida es con el compromiso de todos", cerró diciendo Javier Silberman.
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y compañeras de todos los sectores, quienes tenemos un solo corazón
y un solo objetivo: el Peronismo. Quiero que todas estas banderas se
fundan en una sola, la azul y blanca. Exijo la unidad, porque nos la
merecemos. Los peronistas queremos la felicidad del pueblo"
  Magdalena Sierra, por su parte, hizo un repaso acerca del rol de las
mujeres en el justicialismo y aseguró que "cuando repasamos la
historia, nos encontramos con que la mujer más importante de nuestro
país fue Eva Perón. Con ella dejamos de ser invisibles para la sociedad.
Además, ideó la campaña para que Juan Domingo Perón fuera electo
por segunda vez, con nuestro voto masivo. Miren si no seremos
importantes", concluyó.
  A su vez, Fernando Galmarini remarcó: "Nadie en Argentina hizo por
el deporte, el arte y la cultura nacional, lo que hizo Perón. Tengo un
recuerdo imborrable de cuando era chico y participaba del Torneo
Evita". Y continuó emocionado: "El bombardeo de la Plaza de Mayo
de 1955 significó el comienzo de la enorme y gloriosa Resistencia
Peronista, de la mano de los pibes y los militantes más antiguos.
Hubo muchos compañeros y compañeras que dieron la vida por Juan
y Eva Perón, y por lo que había dado el justicialismo".
  En tanto, Daniel Santoro garantizó que "el Peronismo no es 'el hecho
maldito del país burgués', como decía John William Cooke, sino que
es 'el hecho bendito del país trabajador'. Nosotros siempre tenemos
que ser una bendición para el pueblo, ese es nuestro rol. El movimiento
peronista siempre deja una memoria de felicidad".
  Por último, Eduardo Valdés aseveró que "en los próximos días
debemos trabajar el acuerdo de unidad y de las políticas públicas que
mejoren la vida de los trabajadores, que es lo que le debemos al
pueblo. Juntemos las voces para decirle 'no' a Macri. Que no nos
vengan a quitar los derechos que Perón nos dejó y que defendemos
desde 1946".
  Participaron representantes del Partido Justicialista de Berazategui
y Avellaneda, de Agrupaciones Peronistas del Sur, de la Mesa
Peronista de 3 de Febrero, de la Mesa de la Militancia Peronista, de la
Agrup. Peronista Homero Manzi de Almirante Brown y del Club IAME
(Industrias Aeronáuticas y Mecánicas del Estado).



  AySA, el Sindicato Gran Buenos Aires de Trabajadores de Obras
Sanitarias (SGBATOS), el Ministerio de Obras Públicas de la
Nación, ENOHSA, FENTOS y autoridades nacionales e
internacionales del agua y el saneamiento convocan quienes estén
interesados en participar del primer "Encuentro Nacional con el
Agua" los días jueves 27 y viernes 28 de octubre. Se trata de un
hito en la historia del agua y el saneamiento en Argentina.
  Este primer encuentro federal tiene como objetivo establecer un
espacio para el intercambio de experiencias de los principales actores
del sector de agua y saneamiento para luego proponer políticas
públicas de acceso a los servicios, discutir estrategias para el cuidado
de los recursos, impulsar acciones para mitigar el cambio climático
y reducir el impacto ambiental y promover la producción, la
tecnología y las exportaciones de las empresas del sector.
  El evento se llevará a cabo en el Centro de Convenciones Golden
Center de Parque Norte, CABA, al que también serán convocadas
empresas, instituciones y al público en general para participar de
estas dos jornadas de trabajo y debate. La apertura contará con la
presencia de la presidenta AySA, Malena Galmarini; el ministro de Obras Públicas Gabriel Katopodis; el titular del SGBATOS José Luis Lingeri; el ministro del Interior, Eduardo
“Wado” de Pedro y el ministro de Economía, Sergio Massa.
  Malena Galmarini, presidenta de AySA, y una de las impulsoras de este encuentro, destacó: “Este encuentro surge de la necesidad de debatir el sistema de agua y saneamiento de
Argentina a puertas abiertas, acercando a empresas pequeñas y cooperativas de todo el país a los organismos multilaterales de crédito, universidades y otras organizaciones que
tienen mucho para contribuir con sus procesos. Oportunidades de financiamiento, de capacitación y de actualización técnica estarán mucho más cerca durante el evento”.
  La agenda del encuentro estará centrada en 9 paneles temáticos moderados por personalidades destacadas, en los que se abordarán cuestiones centrales como la importancia del
agua. Se tratarán temáticas como la relación del agua y el saneamiento con la Salud Pública, Escasez Hídrica y Cambio Climático, Género, Futuro del Empleo y Transformación Digital,
Innovaciones Tecnológicas, Ordenamiento y Políticas del Agua, Agua, Comercio y Política Exterior, Agua y Transición Energética y Financiamiento Internacional, entre otros. El
programa incluye, además, una reunión para pymes nacionales que deseen conformar un cluster exportador, la presentación del manual "El Futuro del Agua" y un taller para la
confirmación de una Comunidad de Práctica Federal del Agua.
  El 1er Encuentro con el Agua contará con la presencia de más de 500 participantes de sectores vinculados al agua y el saneamiento, entre ellos prestadoras del sector como empresas
y cooperativas, entes reguladores, legisladores, gobernadores, intendentes, ministros, funcionarios de gobierno, sindicatos, universidades, institutos de investigación, organizaciones
de la sociedad civil, organismos multilaterales, embajadas, cámaras de comercio, asociaciones de usuarios, organizaciones internacionales del agua y el medio ambiente y líderes de
opinión.
  Otra de las grandes atracciones serán las conferencias magistrales, brindadas por expertos del sector a nivel internacional como Sergio Campos, jefe de la División de Agua y
Saneamiento del Banco Interamericano de Desarrollo, y Diego Berger, coordinador de Proyectos Especiales Internacionales de Mekorot, compañía nacional de agua de Israel.
  Para participar de este evento con entrada gratuita, los interesados deberán inscribirse completando el formulario con sus datos personales a través del siguiente link: https://
aysa.com.ar/encuentro_con_el_agua
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motivada por recrear el estilo de una de las más grandes orquestas de la historia del tango, la de Juan D´Arienzo. Su cantor, Pablo Ramos hijo del último cantor del Rey del Compás,
Osvaldo Ramos lleva adelante esta inquietud con el aporte de talentosos músicos del género que aportan al estilo frescura, obteniendo gran reconocimiento del público y
consagrándose como una de las orquestas elegidas del circuito milonguero
  Mirisol y Facundo Karazey, bailarines y profesores de tango argentino con más de 20 años de trayectoria que combinan el virtuosismo con la elegancia. Han formado parte de las
principales compañías y espectáculos de tango con las que han recorrido Argentina y el mundo entero, tales como: Tango Desire company Tanguera, Stravaganza tango, Che tango
che, entre otras.
  Su extensa trayectoria los ha llevado a trabajar en las principales casas de tango de la noche de Buenos Aires como: Esquina Carlos Gardel, Piazzolla tango, Madero tango, El viejo
almacén, El Querandí, Tango porteño y Rojo tango (actualmente).
  Al finalizar el encuentro, se servirán las tradicionales pastas de la Casa.
GRUPO VOCAL QUILMEÑO BIEN NOSOTROS, FINALISTA EN COSQUIN
  Carolina Negro, Verónica Contreras, Claudio Pperozzi y Hector Fruscio, integrantes del grupo "Bien nosotros", ganaron el pre-cosquin y en enero en Cordoba, participarán del
tradicional festival de folclore argentino. ¡Buena suerte!
"NI MU"
  El sabado 29 de Octubre a las 21 hs llega con una única función una obra de Agustina Rimondi, con la direccion de Claudio Depirro , y las actuaciones de Natalia Oviedo, Liliana
Vallarini y Paula Sánchez: "Ni mu"
La sorpresiva muerte de Madeca, obliga a que Sarita y Pava Q. Deban emprender un viaje sin muchos preparativos, solo dinero y nada más. ¿París? Vuelos cancelados en el mundo.
La incertidumbre de no saber que hacer... ¿Paraguay? Solo Asunta, una agente de viaje frustrada por la situación podría encontrar una solución a las dos hermanas. Pero, ¿a que precio? La selva,
los animales salvajes, los insectos, el Delta, la aventura y el absurdo las irán abordando en el transcurso de la obra, como cataratas de acontecimientos inesperados y difíciles de evitar.
"EL TAPADITO"
Este sábado 29 de Octubre a las 21 hs, se presentará "El tapadito", una obra de Patricia Suárez, bajo la direccion de Carlos Fernández y las actuaciones de M. Laura D´Alessandro  y
Florencia Fernandez Mora.
Buenos Aires, 1954. Dos inmigrantes alemanas se encuentran en San Fernando por la confección de un traje de fiesta. Una mujer sola con su hijo. La otra conviviendo con la violencia.
La soledad, los.recuerdos, la vida en Argentina. Unidas por el desarraigo y los restos de la guerra, las separa un pasado oculto.
Sala 2 - Localidades limitadas
HORARIOS DE BOLETERIA:  MARTES a DOMINGOS de 16.30 a 19.30 horas. Reservas y/o consultas: 11-5229-2231 (whatsApp).  NUEVO TELÉFONO FIJO 2204-4409 (en
horario de boletería)
Colón 279 entre Alvear y Brown, Quilmes.


